

UNE MANŒUVRE HABILE.



ELLE (froidelement).— Papa dit qu'il vous a vu, cette après-midi, entrer chez un p-r-ê-t-e-u-r sur gages !

LUI.— (innocemment).— Probablement ; voyez-vous, je suis allé porter de vieux habits à Isaacstein. Le pauvre diable en arrache, et sa femme et ses enfants manquent du nécessaire.

ELLE (s'attendrissant).— Oh ! Georges, que c'est noble et beau de vous !...

Un remède qui nous vient d'Espagne pour éviter les quémandeurs, emprunteurs, etc.

— As-tu cinq piastres sur toi ? demande un bohème à un ancien camarade devenu riche, marié, économe, etc.

— Non, répond celui-ci, fort inquiet.

— Et chez toi ?

— (Avec précipitation) : Merci, tout le monde va bien.

Et l'ami se sauve à toutes jambes.

Les enfants terribles :

On leur a bien recommandé de ne jamais rien demander à table. Aussi Robert, pour ne pas enfreindre la consigne, s'adresse à sa petite sœur, et d'un ton protecteur :

— Tu sais, Yvonne, il ne faut jamais rien demander à table. Ainsi, moi, par exemple, je voudrais bien du gigot maintenant, mais je n'en demande pas.

Canardeau court vainement à la recherche de son avocat.

Il arrive tout suant au domicile de l'homme de loi.

— Maître Chicaneau ? demande-t-il.

— Il est au jardin, monsieur.

— Au jardin ? Et, que diable, ce n'est pas la place d'un avocat ! Il devrait être à la cour !....

L'instruction fin de siècle :

— Pourquoi, demande le magister, devons-nous respecter la vieillesse ?

— Parce que ce sont les vieillards qui ont le plus d'argent, fût la réponse du jeune Lafitteau.

Et l'instituteur ne pût lui offrir une raison plus pratique.

Hilarion, un campagnard à tous crins — et à toutes griffes — n'est pas au fond, un méchant homme. Mais il n'aime pas qu'on se moque de lui.

L'autre jour, dans un restaurant de la rue Craig, il a cru comprendre qu'un jeune citadin caricaturait ses gestes et contrefaisait son langage. Alors, le sang n'a fait qu'un tour et, tel un aigle, Hilarion a fondu sur le citadin.

L'assaut a été rude, paraît-il. Et, parlant de cet assaut :

— Si on ne m'avait pas arraché cet homme des mains, dit Hilarion ; si on ne l'avait pas arraché de mes mains, eh bien... IL M'ÉTRANGLAIT !

Le parisien, toujours prompt à voir le côté badin des choses, se demande actuellement :

— Quelle différence entre le Parisien et le Panthéon ?

— Pardi, le Panthéon est rue Soufflot, tandis que le Parisien est... *russophile* !

Mme Taupin, qui se pique d'élégance, a fait l'emplette d'une superbe ombrelle rouge. Le soir, en rentrant chez elle, elle s'aperçoit que l'ombrelle a changé de couleur, ou plutôt qu'elle est devenue de toutes les couleurs. Furibonde, elle court chez le marchand :

— M'expliquerez-vous ? dit-elle.

— Je vois ce que c'est, répond l'autre ingénument... il aura fait soleil.

Z... est un brave garçon qui possède plusieurs amis influents et ne les ménage pas. Il a recours à eux dans les mille et une déconvenues que lui inflige la lutte pour la vie. Nul mieux que lui ne comprend la solidarité... à son profit.

Tout navré, il aborde l'autre jour un de ses intimes avec ces mots :

— Ah ! mon cher, il me tombe encore une jolie affaire sur les bras !...

Et, après avoir exposé sa nouvelle infortune, notre égoïste inconscient s'écrie du ton le plus naturel :

— Comment allons-nous nous tirer de là !....